



1903-1977

Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Madre Carmen Rendiles Martínez Fundadora de la Congregación Siervas de Jesús

Boletín Informativo

La fiesta litúrgica en la Iglesia Cristiana



CONTENIDO:

La fiesta litúrgica en la Iglesia cristiana	1
Beata Madre Carmen: Fiesta litúrgica 9 de mayo	2-3
Información General de la causa	4
Oración a Madre Carmen	4
Santoral : Domingo de Resurrección	4

Especial 1 de mayo de 2023:

Fiesta litúrgica católica: "La Iglesia puntúa el año litúrgico celebrando varios eventos importantes para el misterio de nuestra salvación. Durante el curso del año litúrgico, la Iglesia celebra todo el misterio de Cristo, desde su encarnación y nacimiento hasta su ascensión, hasta Pentecostés y la fundación de la Iglesia, y finalmente a la segunda venida de Cristo en juicio sobre la solemnidad de Cristo Rey. Los domingos en particular, conmemoramos la Resurrección, cuando nuestro Señor triunfó sobre el pecado y la muerte.

De manera especial, la Iglesia también honra nuestra Santísima Madre, marcando esos eventos especiales de su participación en el misterio de la salvación.

Finalmente, la Iglesia también conmemora los días conmemorativos de los santos, quienes a través de sus vidas traen a la mente de los fieles el llamado a la santidad. con pocas excepciones en la fecha de la muerte del santo: su nacimiento en la vida eterna.



PUNTOS DE INTERÉS ESPECIAL:
 • Síguenos en las redes sociales.

Beata Madre Carmen Rendiles: Fiesta Litúrgica 9 de mayo

Nacida el día 11 de agosto de 1903, desde muy joven Carmen Rendiles sintió un llamado especial a consagrar su existencia a Dios en la vida religiosa. Para ello, en 1927 ingresó en la Congregación francesa de las "Siervas de Jesús en el Santísimo Sacramento" recién establecida en Caracas. Allí creció en su vida cristiana, especialmente en su sólido amor y devoción a Jesucristo presente en el Santísimo Sacramento del Altar, así como en el resto de las virtudes.

En los años 50 se inició un proceso de refundación de la Congregación en Venezuela, guiado por la Madre Carmen, y a fines de 1965, la Santa Sede aprobó la nueva fundación venezolana con el nombre de "Siervas de Jesús". Nombrada Superiora General, se dedicó a fomentar un intenso espíritu religioso entre sus hermanas, de manera particular el amor a la Santa Misa y a Cristo en el Santísimo Sacramento del Altar, así como la devoción a la Santísima Virgen María, la estima del sacerdocio católico, la atención y educación religiosa de la niñez y juventud. Madre Carmen murió en olor de santidad el 9 de mayo de 1977.

El 16 de junio de 2018, Venezuela celebró la beatificación de la Madre Carmen Rendiles

El Prefecto de la Congregación para la Causa de los Santos leyó las letras apostólicas que declaraba a la Madre Carmen como la tercera beata de Venezuela, y cuya memoria podrá ser celebrada todos los años cada 9 de mayo, fecha en que fue glorificada a los cielos.

La Iglesia venezolana vivió una experiencia de gracia y bendición con la beatificación de la religiosa Carmen Elena Rendiles Martínez, que se efectuó el pasado 16 de junio de 2018, en el Estadio Universitario, en Caracas. La ceremonia la presidió el Cardenal Ángel Amato, Prefecto de la Congregación para la Causa de los Santos.

A la misa asistieron los cardenales, arzobispos y obispos de Venezuela, acompañados de sacerdotes y miles de fieles de toda la nación, que participaron con gran devoción de la ceremonia.

El Prefecto de la Congregación para la Causa de los Santos leyó las letras apostólicas que declara a la Madre Carmen como la tercera beata de Venezuela, y cuya memoria podrá ser celebrada todos los años cada 9 de mayo, fecha en que fue glorificada a los cielos.

“La iglesia venezolana se alegra por la beatificación de la Madre Carmen Rendiles, fundadora de las Siervas de Jesús, espléndida mujer, enteramente consagrada al servicio de los pobres y necesitados. Venezuela es un tierra bendecida, bajo la maternal mirada de Nuestra Señora de Coromoto que ha visto florecer continuamente la santidad de sus hijos y de sus hijas”, expresó el Cardenal Amato en ese día.

Madre Carmen Rendiles: Fiesta litúrgica 9 de mayo (Continuación)

“Hoy podemos decir que los santos son el rostros más bello de Venezuela”, señaló el Cardenal Ángel Amato. Afirmando además que “son extraordinarios bienhechores de la humanidad”.

“Con la beatificación de Madre Carmen se embellece el rico collar de la santidad venezolana. Ella, fue hasta el final una mujer fiel a su consagración religiosa”.

También resaltó el Cardenal Amato que la nueva Beata venezolana “vivía una fe profunda, íntegra, y madura”. El Cardenal Ángel Amato considera que “la celebración de esta beatificación es una invitación a todos, consagrados y laicos, a dar un impulso de santidad a nuestra existencia cotidiana”

Por su parte el Cardenal Jorge Urosa, Arzobispo metropolitano de Caracas, expresó que la beatificación de la Madre Carmen es una oportunidad para reafirmar la fe y pedir a Dios para que Venezuela supere en paz sus problemas.

Al final de la celebración, los files coreaban a una sola voz: “Papa Francisco ven a Venezuela”, como un gesto de agradecimiento por su constante atención y oración por este país.



La Madre Carmen Rendiles, tercera beata Venezolana, fue una mujer que se caracterizó por su gran humildad y entrega a los más pequeños del Reino de Dios, cuentan sus hermanas que nació sin su brazo izquierdo, es por esto, que durante toda su vida tuvo que cargar una prótesis bien pesada sin quejarse y con una sonrisa permanente en su rostro.



Santoral:
San Jose, Obrero
1 de mayo de 2023

San José fue un auténtico obrero en el pleno sentido de la palabra, y el único hombre que compartió con el Hijo de Dios la tarea de todos los días.

Recordamos hoy a todos los trabajadores de nuestra patria y del mundo, pidiendo al cielo para que sean instrumento de paz, de evangelización, de serena inteligencia, de valor y de confianza en sí mismos, de esperanzas de bien y de fervientes voluntad, dignos y sin retaceos en la hermandad de los hombres. Hoy la Iglesia recuerda, en el día de los trabajadores, a san José, obrero.

COMUNICAR FAVORES RECIBIDOS Y SOLICITAR INTERCESIÓN:

Si desea compartir su favor recibido o testimonio por favor ingrese y compártalo con nosotros a través de la página web www.madrecarmenrendiles.com

CAUSA DE LA BEATA MADRE CARMEN RENDILES

Siervas de Jesús:

Casa Madre, Luneta a Caja de Agua, Numero 34, Parroquia Altagracia, Caracas Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212) 862 10 71/ 417 9252 / Fax: (58 212) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212) 285 98 40 / Fax: (58 212) 284 31 80

Le invitamos a pedir con fervor por sus necesidades a través de la Beata Madre Carmen Rendiles, porque Dios dador de todo bien, oye a sus amigos cuando interceden por nosotros ante su presencia.

Oración a la Beata Madre Carmen Rendiles

Padre eterno, que en la Beata Madre María Carmen Rendiles Martínez nos has regalado un modelo de intensa devoción eucarística, de oración y abnegación por el sacerdocio ministerial católico, así como de humilde entrega a tu Iglesia y gozosa aceptación de tu divina voluntad.

Concédenos por su intercesión, que nuestra activa participación en la Cena del Señor acreciente el amor a Ti, la compasión, ternura y misericordia en el servicio del prójimo, especialmente el más necesitado.

Por Jesucristo Nuestro Señor, Amén

INTENCION DE ORACIÓN PAPA FRANCISCO



El Pontífice invita a rezar "**para que los movimientos y grupos eclesiales redescubran cada día su misión, una misión evangelizadora, y que pongan sus propios carismas al servicio de las necesidades del mundo.**

Si obtiene un favor por intercesión de la Beata Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo: mcr@madrecarmenrendiles.com

Consejo de editores: Siervas de Jesús